



CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS	
MESA DE MOVIMIENTO	
05 FEB 2024	
Recibido.....	07:23.....Hs.
Exp. N°.....	52959.....C.D.

### PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, impulse la reactivación de la carrocera Metalsur, del grupo Marco Polo, ubicada en Villa Gobernador Gálvez, que anunció la suspensión de sus quinientos trabajadores y busque los mecanismos para garantizar la continuidad laboral de los mismos.

Carlos del Frade  
Diputado Provincial.



## FUNDAMENTOS

Señora Presidenta:

Las 500 personas que trabajan en la empresa carrocera “Metalsur”, del grupo “Marco Polo”, ubicada en Villa Gobernador Gálvez, departamento Rosario, fueron suspendidas por un mes y cobrarán el 80 por ciento de sus salarios.

De acuerdo a la información difundida por los medios de comunicación regionales, la firma había concentrado la producción de unidades urbanas de transporte público pero hoy esa demanda se planchó.

En ese contexto, la empresa controlada por capitales brasileños cesó los contratos de unos 140 empleados y avanzó con la suspensión rotativa del personal fijo, que cobrará el 80% cuando no trabaje.

El secretario general de la Unión Obrera Metalúrgica (UOM), Antonio Donello, señaló que se acordó, además de reducir la cantidad de desvinculaciones, el pago de una gratificación para los obreros a los que no les fue renovado el contrato. También el compromiso de recontratarlos si repunta la actividad.

En diciembre de 2023, después de la devaluación, según la Confederación Argentina de la Mediana Empresa (Came), la producción de las pymes industriales se desplomó en diciembre. Registró una caída interanual del 26,9% según el Índice de Producción Industrial (IPI) que elabora la entidad.

Para el mismo mes, la Asociación de Fabricantes de Cemento Portland (AFCP) precisó que en diciembre los despachos de cemento cayeron 12,9%, mientras que la cámara Acero Argentino (CAA) reportó una baja de 24,2%.

En ese contexto, más que nunca los Ministerios de Trabajo y Producción, respectivamente, deben generar las mejores condiciones posibles para la reactivación de las empresas en la provincia como también para garantizar la continuidad laboral.



CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Por tales razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade  
Diputado Provincial.